
令和 5 年度 第３回 浜松市立北浜東部中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時   令和５年１１月２７日（月） １４時 0０分から１５時３０分まで 

２ 開 催 場 所   浜松市立北浜東部中学校 図書室 

３ 出 席 委 員   太田高史、河合晴夫、大石文子、松島正、長谷川純子、堀律子 

４ 欠 席 委 員   池沼純子 

５ オブザーバー  鈴木（北浜南部協働センター） 

６ 学    校  徳田弘子（校長）、井口崇光（教頭）、山下孝二（教務主任）、長谷川毅（ＣＳ担当）、

木村美奈子（ＣＳディレクター）、堂前拓耶（生徒指導主事） 

７ 教育委員会  堀田洋一（浜松市教育委員会 総務課） 

８ 傍 聴 者   なし 

９ 会議録作成者  CS ディレクター  木村美奈子 

10  議長の選出  

  司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、河合委員から太田会長を議長に推挙する旨の

発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

11 協 議 事 項 

  （１）これまでのコミュニティ・スクールの活動について 

  （２）今後のコミュニティ・スクールの活動について 

  （３）「学校生活のきまり」変更後の様子について 

  （４）全国学力・学習状況調査について 

 

12 会 議 記 録 

  司会から、委員総数 7 人のうち６人の出席があり、過半数を超えているため、会議が成立している旨の報

告があった。 

 

（１） これまでのコミュニティ・スクールの活動について 

（２） 今後のコミュニティ・スクールの活動について 

大石委員より現況報告があった。 

 

議長より委員に意見を求めたところ、委員からは以下の発言があった。 

・企画書の優先度がわかるようにしてみたらよいのでは。 

                                  （太田委員） 

 

・お礼も含めて、時間配分に気をつけるともっとよい活動になると思う。 

                                  （堀委員） 

・農園活動のお礼を手紙で書くのはどうか。 

                                  （河合委員） 

・さつまいもの活動は学校主体で学校と松島さんとの活動だった。 

 思いやりの気持ちを上手に伝えていけると、言葉のすれ違いが生じずに、より感謝の気持ちが伝わ

っていくのではないか。 

                                      （大石委員） 



    ・現在土地改良工事が始まっているが、学校でさつまいもを作っている場所は、さつまいもに適して

いない。 

     工事期間は作物を作ることができない為、今後は土地の配分を考えて作っていこうと思う。 

                                      （松島委員） 

    ・今後の農園活動は、意図を考えたうえで見直していったら良いと思う。 

                                      （太田委員） 

    ・直接感謝を述べる時間は必要だった。誤解を招いた点は申し訳なかった。 

     １年部でお礼のお手紙をサプライズで作成中。 

                                      （学校） 

     

・１年生の農業活動は、総合の授業という認識で良いのか。 

     すぐに対応できるように、池沼さんが地域の人と関わり、常に声を掛けてくれている。 

                                      （長谷川委員） 

 

    ・箏の授業の企画書が出たが、箏の先生の所には早めに足を運びたいので１０月には企画書の提出を

お願いしたい。 

     早急に打合せをしたい。 

                                      （大石委員） 

 

    ・３年生の面接練習について質問方法や内容が年によって違う為、３年主任と打合せをしたい。 

                                      （大石委員） 

 

（３） 「学校生活のきまり」変更後の様子について 

生徒指導主事より報告があった。 

 ２学期より『きまり』を変更したが、学校生活に大きな影響はなかった。 

 生徒たちが決めた『きまり』を守っているため、指導を必要とする生徒はいない。 

 

     生徒下駄箱を見たが、３割くらいの生徒が白色以外の靴を履いていた。 

                                      （太田委員） 

 

（４） 全国学力・学習現況調査について 

３年担当より報告があった。 

 

（５） その他 

    ・さくら連絡網でインフルエンザによる学級閉鎖の連絡が来たが、閉鎖期間中リモートによる「朝の

会」と「帰りの会」を実施し、生徒の様子を確認できて良いと思った。 

                                      （堀委員） 

    ・生徒の体調をふまえて教室を変更するといった配慮は、とても良いと思う。 

                                      （大石委員） 

    ・拡大プリンターで生徒の活動の様子を掲示していて、これも良いことだと思う。 

     廊下の掲示にて、生徒が書く文章の書き方で気になる点があった。 

                                      （太田委員） 

 



  その他報告事項等 

  司会から、次回会議は２０２４年２月２０日（火）北浜東部中学校で開催する旨の報告があった。 

  詳細については、改めて通知する。 


